

令和六年度 学校だより

ゆめみつこ 2号

川崎市立夢見ヶ崎小学校

ようこそ一年生

校長 小川 幸

校庭の木々の葉も緑が深くなり、目に眩しい季節となりました。春から初夏へと季節が変化していく感じが感じられます。

新年度が始まり、一ヶ月が過ぎました。4月5日に入学した一年生も、学校生活にすっかり慣れ、学習をはじめ様々なことに、生き生きと目を輝かせながら取り組んでいます。

最初は学校生活に不安だった子どももいたようですが、最高学年の六年生が、昇降口や教室で温かく迎えてくれて、下駄箱に靴を入れたり、ランドセルから荷物を出したりと、お世話をしてくれています。給食の時は、給食当番のかっぱ着の着方や、牛乳パックのたたみ方を、お手本を示しながらわかりやすく教えてくれています。一年生が困らないように、熱心に優しく面倒を見てくれている六年生の姿を見て、うれしく感じました。

四月の中頃に、「一年生を迎える会」を体育館で行いました。二年生から六年生は、学年ごとに一年生と対面し、「ようこそ夢見ヶ崎小学校へ」という歓迎の気持ちを、歌や言葉やダンスに乗せて、伝えていました。心のこもった発表を受けて、一年生はとっても嬉しそうでした。最後にはお返しに一年生から上級生に向けて、元気いっぱいのお歌のプレゼントがありました。

「わからないことや困ったことがあったらいつでも頼ってください。」と一年生に優しく語りかけた上級生が、頼もしく感じました。とても心温まるすてきな会でした。

先日、一年生と三年生が交通安全教室を行いました。毎年新年度が始まった早い時期に行っています。幸警察と幸区役所の方々にご指導を頂きました。

一年生は信号がついている横断歩道の渡り方や、見通しの悪い場所の歩き方を、三年生は正しい自転車の乗り方を教わりました。自分の身を守るために、ヘルメットをかぶることが大切だというお話もありました。交通事故にあわないために、一人一人が意識をしっかりともち、周りをよく見て行動することが大切です。交通安全教室で学んだことを忘れずに、日々安全に気をつけて生活して欲しいと思います。

春の交通安全で、子どもたちの登下校を見守っていただいた町内会の皆様、ありがとうございます。今年度も無事にスタートすることができました。

また、登下校の安全につきましては、今年度も子ども110番の皆様にご協力をいただいています。地域交通安全員の方々には、通学路で見守りや安全指導をしていただいています。ありがとうございます。

防犯・安全指導については、学校も取り組んでまいりますが、地域の皆様、保護者の皆様、そして学校がひとつになって子どもたちの安全を守っていききたいと思えます。引き続き、子どもたちへの声がけと見守りのほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

授業参観

5月23日(木)

1・2・3年生 5時間目
4・5・6年生 6時間目

※授業内容等は後日発行予定の「5月授業参観のお知らせ」をご覧ください。

5月の行事予定		
1	水	1、2年視力検査
2	木	にじいろ班活動(顔合わせ) カウンセラー巡回
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	引き取り訓練
8	水	特別休
9	木	1、3、5年耳鼻科検診
10	金	2、4年内科検診
11	土	
12	日	
13	月	朝会 委員会活動 2年地域清掃(31日まで)
14	火	にじ時程 にじいろ班活動
15	水	
16	木	尿検査2次配付 カウンセラー巡回 ヘルマーク回収日
17	金	尿検査2次回収 1年心臓病検診(5時間目)
18	土	
19	日	

20	月	5、6年内科検診
21	火	
22	水	
23	木	2年たまてばこ 授業参観(上記参照↑)
24	金	眼科検診
25	土	
26	日	
27	月	朝会 城内先生おはなし会
28	火	城内先生おはなし会
29	水	ゆめみ子ども会議 カウンセラー巡回(AM)
30	木	2、6年歯科検診
31	金	3年市内巡り
6月の行事予定		
1	土	
2	日	
3	月	朝会 委員会活動 3年地域清掃(14日まで)
4	火	4年社会科見学
5	水	特別休
6	木	1、3年歯科検診
7	金	

～「健やかな体・子どもの安全」に向けて～

交通安全教室

4月25日(木)体育館にて、1年生は歩行教室、3年生は自転車教室、を実施しました。

1年生は横断歩道の正しい渡り方や、車からは見えにくい場所を通る時の方法などを体験しました。

3年生は、「自転車の正しい走行」について、話してもらいました。お話の後、シミュレーターを使って教師が実演しながら、安全な走行の仕方について、みんなで考えました。

1年生・3年生は交通安全教室で、多くのことを学びますが、時がたつと忘れてしまうことも多々あります。学校でも様々な場面で指導を継続してまいります。ご家庭でもぜひ、話題にしてお子さんと話しあってください。

自分の身を守っていく力をしっかりと身につけてほしいと思います。

防災引き取り訓練

今年度は、防災引き取り訓練を今年度は、5月7日(火)に実施します。

災害はいつ起こるかわかりません。大規模地震だけではなく、台風などの暴風災害が起こった際にも学校での引き取りは行われます。少しでも早い時期に実施することで、災害に備えていく必要があると考え、今年度も5月実施としました。

引き取り訓練は、子ども達の訓練だけではなく、我々大人の訓練でもあります。先日、お便りでお知らせしましたが、今年度もメール配信(13:35予定)されてから学校に引き取りにきていただく訓練としました。課題も出てくるかもしれませんが、その際にはご遠慮なく学校にお知らせください。

避難訓練も様々な形を想定して実施していきたいと考えています。



～「豊かな心」に向けて～

1年生を迎える会

今年も各学年が1年生の入学を祝う気持ちを込め、順番に出し物を発表しました。

1年生からも6人の代表の児童がお礼の言葉を言い全員で「小さな世界」を歌いました。もう体でリズムをとりながら歌っている子ども達もいて驚きました。

どの学年も1年生に早く学校生活に慣れてほしい、楽しい学校生活を過ごしてほしいという気持ちが伝わってきました。1年生は長い時間、ずっと静かに座っていて真剣に見ていました。お兄さん、お姉さんのすばらしい姿を目に焼きつけていました。

代表委員会

4月25日(木)パソコン室にて、第1回代表委員会が開かれました。3年生以上の各クラスの代表者2名と各委員会の委員長が集まり、運営委員会の児童が進行します。第1回は、自己紹介をしました。子どもたちは、学級代表や委員長になった理由や、どういう気持ちで活動したいかなどを、明確に話していました。活動を通して、協力しながら諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てていきます。

～「確かな学び」に向けて～

校内研究について

昨年度に引き続き、「自分の思いをもち、かかわりを通して学ぶことを楽しむ子」を研究テーマとして、国語の研究に取り組んでいきます。

本校の児童は、自分の思いや考えをしっかりと持っている児童が多い反面、人の意見に耳を傾けたり、その考えから自分の考えをより深めたりすることが苦手です。授業の中で人とかかわる場面を意識的に増やしたり、人の話を聞いて考えを深める場面を作ったりすることで、子ども達の資質能力の向上も図っていきたいと考えています。そして教師の授業力の向上にもつなげていきたいと思います。

お知らせ

★支援教育コーディネーター

学校では、子どもたちや保護者の方々の心配や不安を聞き、少しでも心を軽くしたり、よりよい方向へ向かっただけできるよう、共に手立てを考えていきたいと思っています。その窓口となる担当が、支援教育コーディネーターです。

今年度は、寺島則子教諭が担当しております。連絡帳やお電話等で、お気軽にご相談ください。

★巡回カウンセラー

—昨年度より月に1～2回学校巡回カウンセラーが学校を訪問しています。学校生活等で困っていることや相談したいことがある場合は、支援教育コーディネーターの寺島までご連絡ください。(カウンセラー来校日は、学校だよりに毎月掲載します。)

【テストメール配信】

4月当初より、メール登録にご協力をいただきありがとうございました。つきましては、5月2日(木)にテストメールを送信しますので、ご確認をお願いします。(まだ登録がお済みでない保護者の方は、早めのご登録をお願いいたします。)

★職員紹介

新しく夢見ヶ崎小学校に着任した職員を紹介いたします。

OALT
グロリア ムシヨキ

どうぞよろしく
お願いいたします。